

Atizan el fuego político previo al debate de mañana en Mérida

Anaya, por juzgar a Peña; vulgar ladrón, le responde Meade

“DE SER CULPABLE DE CORRUPCIÓN, TERMINARÁ EN LA CÁRCEL”, DICE

Ricardo Anaya, por juzgar a Peña Nieto

Califica al abanderado de Todos por México de “mosquita muerta, cínico y corrupto”; afirma que PRI y Morena ya formaron la coalición “Primor”

Silvia Arellano y Selene Flores/
Valladolid, Yucatán

El Partido Acción Nacional (PAN) pautó ante el Instituto Nacional Electoral (INE) dos nuevos spots del candidato presidencial

de la coalición Por México al Frente, Ricardo Anaya: en uno propone la creación de una fiscalía para combatir la corrupción e investigar “los escándalos del sexenio” y en el otro hace alusión a su adversario morenista, Andrés Manuel López Obrador.

En el primer promocional se ve al candidato frentista proponiendo la creación de una fiscalía autónoma para que investigue al presidente Enrique Peña Nieto, y advierte que, de ser culpable, terminará en la cárcel.

“Mientras no haya consecuencias al más alto nivel seguirá aumentando la corrupción. Por eso propongo una fiscalía autónoma que

investigue al presidente Enrique Peña Nieto y su papel en la Casa Blanca y en los demás escándalos del sexenio”, expresa en el video.

“Si resulta culpable, pues como cualquier otro, terminará en la cárcel”, asegura.

“Sé que por proponer esto me atacan por todos los medios, no importa. Con tal de combatir la corrupción desde el más alto nivel es lo correcto. Soy Ricardo Anaya, hablemos de frente”, termina el spot.

En el segundo anuncio se ve a Andrés Manuel López Obrador donde dice que perdonará al Ejecutivo, mientras que se escucha una voz

en off: “perdonar la corrupción no es cambio”.

Arremete contra Meade

Por la tarde, Ricardo Anaya calificó de “mosquita muerta, cínico, corrupto e ingenuo” a su adversario de la coalición PRI-PVEM-Panal, José Antonio Meade, pues dijo que va a perder y que el Revolucionario Institucional y Morena ya formaron una nueva coalición llamada “Primor”.

En respuesta a la acusación del ex secretario de Hacienda, quien horas antes calificó a Anaya de “vulgar ladrón”, el ex dirigente nacional del PAN dijo que los priistas ya saben que van a perder la elección.

Al encabezar un mitin en Valladolid, en apoyo al aspirante a la gubernatura del frente, Mau-



ricio Vila, el candidato frentista comentó que minutos antes, el aspirante priista llegó al aeropuerto de Mérida y le dieron la noticia de que la campaña del tricolor va muy mal: "Le explicaron que el PRI va a perder en Yucatán y que él también, y por eso en su coraje se puso a dar todo tipo de descalificaciones.

"Ahí como lo ven a ese candidato del PRI, con esa carita de mosquita muerta que tiene, la verdad es que es un cínico, corrupto, igual que todos los del PRI, y el 1 de julio a punta de votos lo vamos a poner en su lugar. Vamos a ganar", expresó Anaya en la plaza principal, a un costado de la iglesia que se construyó con piedra de una pirámide maya para evangelizar en la época colonial.

El aspirante presidencial de PAN,

PT y MC también consideró que Meade es muy ingenuo, "porque no se ha enterado que el PRI y el gobierno ya lo abandonaron".

Y añadió: "Ya pactaron con Andrés Manuel López Obrador, ya se formó una nueva coalición entre el PRI y Morena, se llama Primor, pero desde aquí les decimos que aunque se unan, el 1 de julio les vamos a ganar de manera contundente".

Ante cerca de mil personas y junto a la plaza donde se presentaron espectáculos de danza regional prehispánica, Anaya se comprometió a que de llegar a la Presidencia, apoyará con becas a los jóvenes, porque son el presente del país.

Andrés Manuel, "tapadera"

Al advertir que México no aguanta más pactos de impunidad, el coor-

dinador del PAN en la Cámara de Diputados, Marko Cortés, afirmó que, de ganar la Presidencia de la República, Andrés Manuel López Obrador sería la "tapadera" de Enrique Peña Nieto, pues además de ofrecer amnistía a los criminales, hoy también concede perdón a los corruptos.

Sostuvo, en cambio, que con Ricardo Anaya como presidente no habrá venganza, pero sí justicia, y quienes hayan cometido actos de corrupción pagarán las consecuencias de sus actos. M

"Mientras no haya consecuencias al más alto nivel, los desvíos seguirán aumentando"



ARACELI LÓPEZ

El ex dirigente nacional panista aseguró que el ex secretario de Hacienda "no se ha enterado que el tricolor y el gobierno ya lo abandonaron".

Continúa en siguiente hoja

Página 2 4

de

EXIGE A LA PGR AGILIZAR EL PROCESO CONTRA EL CANDIDATO DE POR MÉXICO AL FRENTE

El panista es un “vulgar ladrón”, responde Meade

“Se clavó una lana, lo cacharon y tiene que pagar las consecuencias”, afirma el aspirante

Israel Navarro/Mérida

El candidato presidencial de la coalición Todos por México, José Antonio Meade, acusó

a su contrincante de la alianza Por México al Frente, Ricardo Anaya, de ser “un vulgar ladrón”, y exigió a la Procuraduría General de la República (PGR) agilice el proceso en su contra.

Al llegar a Mérida, Yucatán, para participar en el tercer y último debate entre aspirantes al Ejecutivo federal, el ex secretario de Hacienda aseguró que el panista “se clavó una lana, lo cacharon y tiene que pagar las consecuencias”.

“Hay una exigencia para que actúe (la PGR), no queda absolutamente ninguna duda, se clavó una lana, lo cacharon y tiene que pagar consecuencias”, señaló.

El abanderado de PRI-PVEM-Panal aseguró que está creciendo en las encuestas y se encuentra listo

y preparado para el contraste de ideas con sus adversarios políticos.

“Estamos creciendo en las encuestas, con fuerza, en un debate, además, donde podremos hablar de futuro y acreditarlo con una vida de servicio”, dijo.

Este martes se realizará el tercer y último debate entre candidatos a la Presidencia en Mérida, Yucatán, y tendrá como temas centrales Economía y Desarrollo.

Meade llegó ayer a la entidad del sur acompañado de su esposa,

Juana Cuevas; de Vanessa Rubio, jefa de la oficina de campaña, así como de sus asesores de debate, el publicista Carlos Alazraki y el ex jefe de Comunicación Social de la Presidencia, David López.

Este lunes el candidato tendrá actividades privadas y asistirá al ensayo de debate para conocer las instalaciones del Gran Museo del Mundo Maya.

Al respecto, Meade confió en

que su experiencia por distintas secretarías le ayudará con su desempeño en el encuentro.

“Los domino completamente, y no solamente puedo hablar de ellos hacia adelante, sino que puedo acreditar experiencia”, afirmó.

Respecto al asesinato del aspirante a diputado federal por Coahuila, Fernando Purón, condenó el hecho e hizo un llamado para devolver la paz y calma al país.

Meade reiteró su solidaridad con la familia de la víctima.

Entre tanto, dos fuertes mujeres de las campañas rivales le dieron con todo a Ricardo Anaya: la coordinadora de la oficina de Meade, Vanessa Rubio, exigió a las autoridades investigarlo por corrupción, lavado de dinero y tráfico de influencias, y llamó a Anaya a bajarse de la contienda.

Por su parte, Tatiana Clouthier difundió un video en el que acusa al frentista de tener una historia de traiciones. **A1**

LA HISTÓRICA CUMBRE INICIA MAÑANA

Kim Jong-un y Trump, listos para reunirse

Ambos líderes arribaron ayer a Singapur, donde hablarán sobre armamento nuclear

Agencias/Singapur

Donald Trump y Kim Jong-un llegaron este domingo a Singapur, dos días antes de una esperada cumbre, la primera en la historia entre un presidente de Estados Unidos en ejercicio y un dirigente norcoreano, tras décadas de desconfianza entre la superpotencia y el aislado país con armas nucleares.

El arsenal nuclear de Pionyang, que le ha valido varias tandas de sanciones del Consejo de Seguridad de la ONU y amenazas de acciones militares del gobierno de Trump será el eje central de la reunión, cuyo resultado se anuncia muy incierto.

El avión *Air Force One* del presidente estadounidense aterrizó poco antes de las 20:30 hora local en Singapur, pocas

horas después de la llegada de Kim. El presidente, de 71 años, fue acogido al bajar del avión por el ministro de Exteriores de Singapur, Vivian Balakrishnan, que también recibió horas antes al líder de Corea del Norte.

Por su lado, Kim había arribado a bordo de un 747 de Air China que, según la página web de registro de vuelos Flightradar24, despegó de Pionyang por la mañana con destino a Pekín, antes de cambiar el número de vuelo una vez ya en el aire para dirigirse hacia el sur.

Kim apareció sonriente, e

incluso relajado, en las raras imágenes transmitidas en directo, antes de entrevistarse con el primer ministro de Singapur, Lee Hsien Loong, quien saludó la "decisión admirable y valiente" de organizar esta cumbre. Desde Roma, el papa Francisco expresó su deseo de que las discusiones del martes "abran la vía a la paz para la península coreana y para el mundo".

Poner un punto final formal a la guerra de Corea, 65 años después del fin de las hostilidades también estará sobre la mesa en esta histórica reunión.

La cumbre es el clímax de una espectacular ofensiva diplomática reciente en torno a la península de Corea, pero muchos críticos advierten sobre los riesgos de que sea un triunfo de la forma sobre el fondo. Washington exige una desnuclearización completa, verificable e irreversible de Corea del Norte, pero hasta ahora Pionyang solo ha prometido públicamente un compromiso con la desnuclearización de la

península, un término difícil de interpretar. Richard Armitage, subsecretario de Estado de Washington durante el gobierno de George W. Bush, prevé que haya pocos progresos en el tema clave de la desnuclearización.

"El éxito va a estar en los clics de las cámaras", afirmó. "Ambos consiguen lo que quieren", dice. Trump insistió la semana pasada que la cumbre no iba a ser "solo una sesión de fotos", afirmando que iba a ayudar a forjar una "buena relación" que pueda llevar a un "proceso". **M**

El arsenal nuclear de Pionyang será el tema principal a discutirse en la cita del martes